

**ETABLISSEMENT:** OFFICE NATIONAL DES FORETS SERVICE FONCIER  
GARD HERAULT

**EXPLOITANT:** Industrie

**RÉGION:** Occitanie

**DÉPARTEMENT:** GARD

**COMMUNE:** LA GRAND-COMBE

Au lieu-dit ' Le Fesc' sur la commune de La Grand-Combe, une centrale thermique fonctionnant au charbon de la concession de La-Grand-Combe (Houillères du Bassin des Cévennes) a été en service entre 1947 et 1981. Les bâtiments de cette centrale ont été ensuite démolis en 2000 et des travaux de dépollution conduits sur le site entre 2002 et 2004. Issus de l'activité historique de cette centrale, quatre stocks de cendres de charbon sont aujourd'hui présents sur le territoire de la commune : les terrils de Saint-Andéol (3,7 hectares), Aubignac (0,6 hectare), Bellière (1,5 hectare) et du Gour (0,16 hectare).

Données déclarées au 31/12/2022

Nature des déchets	Volume déclaré (en m <sup>3</sup> équivalent conditionné)	Activité déclarée (en MBq)	Radionucléides	Catégorie	Famille
<b>1. DECHETS D'EXPLOITATION DE LA CENTRALE THERMIQUE AU CHARBON DU FESC</b>					
<b>a. 4 terrils de cendres de charbon situés a proximite de l'ancienne centrale</b>					
les terrils de St Andeol (500 000 m3), d'Aubignac (110 000 m3), de Belliere - bord de route (90 000 m3) et de Gour (20 000 m3)	-	-		AUTRES	DSH